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Aos vinte dias do mês de Abril de Dois mil e treze, às 9:00hs, no Auditório do CEU VILA 
ATLÂNTICA sito à Rua Coronel José Venâncio Dias nº 840, Jardim Nardine, teve início a 
Audiência Pública referente ao Plano de Metas 2013/2016. Composição da mesa: Carlos 
Eduardo Silva Diethelm – Subprefeito de Pirituba-Jaraguá, Garib – Secretaria de Governo, 
João Marcondes da Silva Filho- Supervisão Técnica de Sáude - Pirituba/Perus, Antonio 
Rodrigues da Silva - Diretoria Regional de Educação – Pirituba, Geneucy Alves Bezerra – 
Guarda Civil Metropolitana. Entidades e Associações Presentes: Associações dos 
Moradores da Vila Nova Esperança, Movimento Moradia Zona Oeste, Associação 
Movimento Unido, UBS Jardim Ipanema, Movimento Social Comunitário, CONSEG Jaraguá, 
APM Escola Estadual Nossa Senhora do Retiro, Teatro Silva, ONG Brincar e Aprender, 
Associação Pro Vila Renato, Comunidade Jardim Nardini, Moradores do Jardim Jaguari, 
DRE (Diretoria Regional de Educação) Pirituba, Moradores do Parque Taipas, CGTB – 
Central Geral dos Trabalhadores, Associação Comunitária do Parque Maria Domitila, 
Paroquia São Judas Tadeu, CEU Vila Atlântica, AMA.CRT (Charles Guedes), Movimento 
dos Hansenianos, Pastoral Fé e Politica, Associação dos Moradores do Jardim Ipanema, 
Associação Central e Comunitária da COHAB Brasilândia – B3, Associação dos Moradores 
do Conjunto Habitacional Jaraguá, SABESP Pirituba, Moradores do Jardim Jaraguá, União 
Federativa, Moradores do Jardim Rincão, CEU Anhanguera, Fórum de Saúde Noroeste 
C.G., Paroquia São Luis Maria de Montfort, União Movimento Moradia, Associação de Bairro 
da Vila Nova, Associação Comercial de São Paulo – Distrital Noroeste e Aldeia Indígena do 
Jaraguá. Autoridades/Representantes: Geraldo Figueiredo – Representante da Secretaria 
Municipal das Subprefeituras, Paulo Leite – Assessor do Secretario do Trabalho e 
Empreendedorismo (Eliseu Gabriel), Luiz Alves – Assessor do Deputado Zarattini, Isaias 
Virginio – Representante do Vereador Nabil Bonduk, Ivan Rabello – Assessor do Vereador 
Jose Police Neto, Edimilson Domingos Macedo – Representante do Vereador Paulo Frange, 
Antonio Donizetti – PC do B de Pirituba e Jaraguá (Representante do Vereador Orlando 
Silva), João Batista – Representante do Vereador Coronel Telhada, Givaldo de Souza Lima 
– Representante do Deputado Federal Francisco Chagas, Beto Custodio – Secretaria 
Municipal de Serviços, Marcio de Oliveira – Representante do Vereador Claudinho de Souza, 
Alberto – Representante do Vereador José Américo e Lidia Correia: Ex-vereadora. O 
Subprefeito de Pirituba/Jaraguá após compor a mesa e dar as boas vindas a todos os 
representantes e presentes, fala sobre o Plano de Metas do Prefeito e a aceitação das 
Metas para Pirituba, onde já foi feito um 1º trabalho, salientando que o Sr. Garib explicará a 
metodologia. Informa também que os participantes poderão apresentar e falar sobre as 
propostas, usando o tempo de 3 minutos. Profº Antonio Carlos informa sobre a nomeação 
dos 5 gestores da região e apresenta a gestora do CEU Vila Atlantica – Profª Elza. Convida 
os presentes para o Ato de Lançamento do Instituto de Tecnologia, no dia 04/05/13 às 
10:00hs na Avenida Mutinga, 951, com a presença do Sr. Prefeito e Dom Milton. Informa 
também que no 2º Semestre terá início a Universidade Aberta para Professores e pessoas 
interessadas da região. Se desculpa, pois terá que se ausentar para outras audiências e 
convida o Profº Marcos Manuel para compor a mesa. A seguir tem início a explanação pelo 
Sr. Garib, que saúda os presentes comunicando sobre o 2º sábado de audiências públicas 
nas Subprefeituras, atendendo a ansiedade dos moradores da cidade pela falta de 
discussão sobre os problemas existentes, sendo que tal ação representa a 1ª retomada da 
participação da população/subprefeituras, fortalecendo-as para um melhor atendimento aos 
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moradores. Fala sobre o Programa de Metas do Prefeito (100), observando que em apenas 
3 meses já conseguiu sua implantação, sobre transparência em todos os atos, assim como 
devolutiva sobre todas as audiências. Em relação às 100 Metas, trata-se de um número não 
definitivo, com prováveis mudanças. Inicia a apresentação, falando sobre a vulnerabilidade 
da jurisdição da SP-PJ, que a SP-PJ promove articulação com coordenadores e agentes 
locais. Inicia explanação/apresentação do Programa de Metas da PMSP. A Subprefeitura de 
Pirituba/Jaraguá participa de forma ativa na construção das seguintes articulações 
territoriais: 
. Fortalecimento das centralidades locais e das redes de equipamentos públicos 
. Resgate da Cidadania nos Territórios mais Vulneráveis 
. Coordenação da Fronteira Ambiental 
. Arco do Futuro 
Exemplos de Metas Regionalizadas da Subprefeitura Pirituba/Jaraguá: 
Eixo 1: Compromisso com os Direitos Sociais e Civis: 
. 01 Equipamento Esportivo Aberto 24h nos Finais de Semana, por meio do Programa 
“Revirando a Virada” 
. 01 Unidade da Rede Hora Certa 
. 01 Área de Conexão Wi-Fi aberta, com Qualidade e Estabilidade de Sinal 
. 01 Polo da Universidade Aberta do Brasil 
. 01 Programa de Requalificação do Espaço Público e Melhoria de Bairro 
. 02 Centros de Referência da Assistência Social 
. 08 Centros de Educação Infantil 
. 02 Escolas Municipais de Educação Infantil 
. 01 Hospital Municipal Recuperado e Adequado 
. 02 Novos Equipamentos Culturais ( 01 no Distrito de Jaraguá 01 no de Pirituba) 
. 1039 Novas Unidades Habitacionais 
. 25 Famílias Beneficiadas no Programa de Urbanização de Favelas 
. 1.050 Novos Pontos de Iluminação Pública Eficiente 
. Ampliação das vagas para Crianças com Necessidades Especiais por meio da revitalização 
do Centro de Formação e Acompanhamento à Inclusão (CEFAI) Pirituba 
Eixo 2: Desenvolvimento Econômico Sustentável com Redução das Desigualdades: 
. 01 Representação da Agência São Paulo de Desenvolvimento 
. 02 Ecopontos 
. 05 Parques ou Unidades de Conservação Municipais Readequados (Jd. Felicidade, 
Rodrigo Gasperi, Cid. de Toronto, S. Domingos, Pinheirinho D’Água) 
. Obras do Apoio Viário Norte à Marginal Tietê 
. Intervenções em 04 pontos de alagamentos por meio do Programa de Redução de 
Alagamentos – PRA (Ruas Tapendi e Tacoativa, Avenida Menotti Laudísio, Rua João 
Florêncio Pereira e Avenida. Inácia de Toledo) 
Eixo 3: Gestão Descentralizada, Participativa e Transparente: 
. Revisão do Plano Regional Estratégico 
. Conselho Participativo da Subprefeitura 
. 01 Centro de Atendimento ao Cidadão 
Algumas metas em processo de regionalização que poderão trazer benefícios na 
Subprefeitura Pirituba/Jaraguá: 
Eixo 1: Compromisso com os Direitos Sociais e Civis: 
. Garantir 100.000 vagas do Programa Nacional de Acesso ao Ensino Técnico e Emprego 
PRONATEC) 
. Ampliar a jornada escolar de 100 mil alunos da Rede Municipal de Ensino, aderindo ao 
programa federal Mais Educação. 
. Expandir a oferta de vagas para Educação Infantil por meio dos novos CEU’s 
. Beneficiar 200 mil famílias no Programa de Regularização Fundiária 
. Ampliar a Rede de Pontos de Cultura na cidade, com a inclusão de 300 novos pontos 
. Criação de 400 Núcleos da Defesa Civil 
. Ampliar o efetivo da Guarda Civil Municipal em 2.000 novos integrantes 
. Requalificar 50 equipamentos esportivos 
. Obter terrenos, projetar, licitar, licenciar, garantir a fonte de financiamento, construir e 
instalar 43 novas Unidades Básicas de Saúde - segundo modelo da UBS Integral. 
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. Reformular a Operação Delegada utilizando 1/3 do efetivo para o patrulhamento noturno 
em áreas com altos índices de violência 
. Atingir 500 projetos fomentados pelo Programa de Valorização das Iniciativas Culturais 
(VAI) e pelo VAI 2 
. Tornar acessíveis 850 mil m² de passeios públicos 
Eixo 2: Desenvolvimento Econômico Sustentável com Redução das Desigualdades: 
. Implantar horário de funcionamento 24h no transporte público municipal. 
. Modernizar a Rede Semafórica 
Após a apresentação do exposto acima, o Sr. Garib encerrou sua fala deixando vários 
convites: 22 e 25/04/2013 – 18:30hs – Audiência Pública Temática e Desenvolvimento 
Sustentável no Sindicato dos Engenheiros, e 30/04/2013 – Devolutiva na Câmara Municipal. 
O Subprefeito Carlos Eduardo reforçou o tempo de fala de 3 minutos para as entidades 
cadastradas e passou a palavra à representante da Secretaria Municipal de Planejamento, 
Orçamento e Gestão que iniciou a chamada na ordem das entidades inscritas. As fichas 
preenchidas com as sugestões de inclusão no Programa de Metas, cujos interessados se 
cadastraram antecipadamente, foram lidas pelos seus autores e recolhidas pelos servidores 
presentes da referida Secretaria, sendo que a Coordenação do Evento da SP-PJ, manteve 
cópia de todo o material, na seguinte ordem: 
- DONA ADELINA – CONJ. HAB. BRASILÂNDIA B-3 
  Construção de UBS em terreno na Rua Interativa 
  Legalização/Urbanização da Quadra localizada na Rua Interativa c/Rua Vale do Luar 
  Implantação de Terminal de ônibus 
  Construção de CEU (aproveitando a área do antigo Clube Alvorada) 
  Maior fiscalização nas moradias/área de habitação. 
- CHARLES – ACRT 
  Ampliação de acesso à moradia 
  Regularização do Conjunto Hab. Turística, pois faltam vários equipamentos. 
  Urbanização da Vila Nova Esperança 
  Contratação de Médicos para as UBS 
  Construção de novas CEI’s – Bairro Sol Nascente e Jaraguá. As vagas existentes não 
atendem as crianças do Bairro. 
- ROBERTO (JARAGUÁ) 
  Ampliação de rondas pela GCM – aumentando a segurança 
  Implantação de mais UBS 
  Realização de Concursos para contratação de mais médicos 
  Ampliação na iluminação 
  Coberturas para os pontos de ônibus. 
- EDIMILSON – REPRESENTANTE VEREADOR PAULO FRANGE 
  Solicita implantação do Programa Melhor em Casa no Município de São Paulo 
  A referida proposta será apresentada na Câmara Municipal. 
- MARIA DA CONCEIÇÃO – GRANDE CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO 
  Manifesta indignação pelos idosos não terem entrado no Plano de Metas do Prefeito. 
  A região de Pirituba possui em torno de 36.500 idosos 
  Solicita ampliação de Centros de Referencia do Idoso na região. 
- DONIZETE FERNANDES – CONSELHO DAS CIDADES 
  Construir moradias c/qualidade. As existentes parecem guetos. Falta de cultura para os 
jovens, com domínio de pancadões, uso de drogas, etc. 
  Implantação de projeto de melhoria no transito da Av. Dr. Felipe Pinel, com planejamento 
urbano envolvendo a PMSP e a população. 
  Despejo de esgoto do Parque Panamericano pela SABESP no Parque Pinheirinho D’Água 
  Incluir no Arco do Futuro a recuperação da Serra da Cantareira. 
- MÁRCIO DE OLIVEIRA – REPRESENTANTE VEREADOR CLAUDINHO 
  Canalização do córrego na Ruas Pedro de Mustre Portugal, Silvestre Lopes, Herbert de 
Arruda Pereira e Monte Alegre do Sul 
  Ligação das Avenidas Dr. Felipe Pinel, Paula Ferreira, Ruas Cônego José Salomão e José 
Peres Campelo com a Marginal Tietê. 
  Apoio à Dona Adelina na construção da UBS da Cohab Brasilândia 
  Implantação de Equipamento esportivo 
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  Implantação de Subprefeitura em Jaraguá/Taipas 
  Implantação de Praça de Atendimento em Jaraguá/Taipas 
  Construção de CEI’s 
  Construção de CEU no Parque Nações Unidas 
  Construção de Viaduto na Av. Raimundo Pereira de Magalhães 
- MÔNICA – ASSOCIAÇÃO COMERCIAL 
  Reclama s/participação em Audiências anteriores, sem solução às solicitações 
  Implantação de Espaço Cultural 
  Reforma da Biblioteca Brito Broca 
  Aquisição da Casa de Nassau 
  Sugere que não seja construído apenas o espaço para a Exposição 2020, mas vários 
espaços culturais. 
- LIDIA CORREIA – EX VEREADORA 
  Recuperar/implantar Polo Econômico 
  Parque Industrial acoplado ao Instituto Federal 
  Associar ao Polo Industrial capacitação de mão de obra 
  Controlar especulação imobiliária para que seja feita com maior planejamento 
  Apoia renegociação da dívida do município que consome 15% do orçamento  
  Alargamento da Av. Raimundo P.de Magalhães até Perus 
  Alargamento da Av. Elisio Teixeira Leite, Av. Dr. Felipe Pinel e Estrada Turistica do Jaraguá 
  Reforma/ampliação do Hospital de Pirituba 
  Modernização da estações da CPTM da região 
  Término/melhorias das obras do Rodoanel 
- JOSÉ DE SOUZA – CONSELHEIRO SAÚDE (Representa várias entidades de saúde) 
  Elogia retomada de diálogo com a população 
  Sugere que o governo exerça seu mandato com a participação da sociedade e controle 
social 
  Sugere que o governo local tenha dotações e coordenadorias próprias 
  Sugere que as Subprefeituras tenham Conselho de Representantes 
- SORAYA – Representante Comunidade Indígena 
  Reclama sobre a Aldeia do Jaraguá, que possui índice social baixo 
  Sugere que haja intervenção para preservação da lingua Indígena 
  Sugere Movimento para Sociedade Educadora 
- QUÉZIA ALVES – Representante Conselhos de Saúde e Escolas 
  Sugere implementar Conselhos, pois somente a área da saúde pode tê-los? 
  Convida p/evento na Câmara Municipal em 24/05/13 – 18:00hs 
- MÁRCIA 
  Apoia construção CEU em Taipas 
  Implantação proteção recursos naturais – Eixo Verde em ligação com o Parque Linear do 
Fogo 
  Recuperar o Parque Pinheirinho D’Água – Soterrado com terra depositada por caminhões 
  Parque Pinheirinho D’Água perdeu área para a EMEF Rogê Ferreira, prejudicando a 
nascente. 
- FRANCISCA – Inst. Cid. Bras. Part. Taipas 
  Apoia a construção de CEU em Parada de Taipas 
  Informa que moradores e Secretário da Educação possuem Abaixo Assinado com 6.000 
assinaturas atendendo grito da população sobre a referida construção. 
  Faltam espaços de lazer, cultura, esportes, etc. 
- SR. ISAIAS VIRGINIO DA SILVA – Representante Vereador NABIL BONDUK 
  Sugere assessoria jurídica, técnica e urbanística para aprovação de projetos e 
regularização de áreas 
  Isenção de ISS para desdobro de lotes 
  Agilização na regularização de terrenos em Pirituba que se encontram parados desde 1980 
  Que o cadastro p/o programa Minha Casa, Minha Vida seja feito na Caixa Econômica 
Federal ou Secretarias de Habitação 
  Ampliação do Hospital de Pirituba em mais 250 leitos c/médicos concursados 
  Construção de UPAS 24 horas no City Jaraguá e UBS no Jardim Rodrigo 
  Recuperação de toda a rede básica de saúde 
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  Adicional distância e periculosidade p/servidores da saúde 
  Construção de Centro de Referencia do Idoso com politica de saúde e bem estar aos 
mesmos 
  Apoia a construção do CEU Taipas 
- MÁRCIA MARQUES – Secretária Associação Vila Nova Esperança 
  Pavimentação no Bairro Vila Nova Esperança 
  Implantação de linhas de ônibus 
  Implantação de cultura e lazer 
- PASTORAL DA SAÚDE – Representante UBS Pereira Barreto 
  Expõe preocupação pelo sucateamento da UBS, com falta de servidores, sugerindo 
renovação, pois a maioria está se aposentando. Existe projeto já aprovado de Unidade da 
Família, sem execução, ou previsão de início. 
- NEIDE SAGIORI – ASSOC. AMIGOS DO PARQUE MARIA DOMITILA 
  Reclama que os idosos não foram contemplados no Plano de Metas 
  Sugere Centro de Referencia do Idoso e de Recreação no espaço do Pinel 
  Implantação de ambulância social para idosos 
  Preocupação com a implantação de 60 CRAS. Haverá assistentes sociais? 
  Implantação de leitos de retaguarda p/casos de doentes que não podem ser tratados nas 
residências. 
- EDGAR BATISTA – ONG COHAB BRASILANDIA E MOV. MORADORES ZONA OESTE 
  Manifesta indignação quanto aos equipamentos existentes 
  UBS e Hospital de Taipas – mau atendimento 
  Adolescentes sem oportunidades – Telecentros funcionam como exclusão de jovens 
  Assistentes sociais – área da saúde – guerra politica 
  Esgoto a céu aberto em Taipas – e a SABESP? 
  Sugere que se use a Serra da Cantareira, sem necessidade de mais parques na região 
- SRA. EDNA – REPRESENTANTE MORADORES VILA JAGUARI 
  Falta apoio para legalização de terrenos, com escrituras 
  Falta iluminação, Creches e Linhas de ônibus 
  Terreno da Eletropaulo – depósito de lixo e entulho, desova de carros roubados e corpos 
- DONIZETE – PRESIDENTE PCdoB – REGIÃO DE PIRITUBA 
  Cidade sofreu verticalização 
  Melhoria/aproveitamento dos equipamentos já existentes 
- MARINALVA – MOVIMENTO DE MORADIA – PIRITUBA/JARAGUÁ/TAIPAS 
  Priorizar urbanização das favelas 
  Olhar para moradores das áreas de risco 
  Regularizar áreas no Jardim Paquetá 
  Córrego da Rua Herbert Arruda Pereira (desviar) 
  Priorizar melhorias no Hospital de Pirituba 
- BETH SPIEGEL – EDUCADORA 
  Inclusão de portadores de necessidades especiais nas EMEF’s – Falta acessibilidade 
  Dificuldade na formação de professores 
  Resolução dos altos índices de violência nas escolas 
  Organizar discussões entre GCM, educadores, pais, etc. 
- JOSÉ DE BARROS – Representa moradores/usuários do CEU Vila Atlantica 
  Solicita inclusão dos moradores na utilização das piscinas 
  Construção de quadras esportivas 
  Salienta que representa 27 Comunidades, oferecendo apoio para criação de mutirões 
  Pede revitalização da praça existente no Parque Anhanguera com melhor aproveitamento 
para os usuários – Apoio de Profº de Educação física 
- SRA. EIDI – MORADORA VILA SANTA LUCRECIA 
  Solicita construção de Centro Cultural próximo ao Ecoponto 
  Implantação de lombada eletrônica próximo à EMEF Aldo Ribeiro Luz 
  Fiscalização das calçadas 
  Construção de UBS e Centro Cultural – Alpes do Jaraguá 
- MARIA EVANGELISTA – Lider Comunitária da região 
  Reclama sobre demora no atendimento de consultas, exames, materiais e cirurgias de até 
6 meses 
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  Idem sobre AMA Anhanguera 
  Colaborou na implantação do CEU Vila Atlantica 
  Implantação de CEI’s 
As demais sugestões, cujos autores não pediram a palavra, foram também entregues ao 
representante da Secretaria Municipal de Planejamento, Orçamento e Gestão. 
A Audiência Pública foi encerrada pelo Subprefeito de Pirituba/Jaraguá e o Sr. Garib 
representante da Secretaria, as 11h:40min, agradecendo a todos os presentes e Equipe da 
Subprefeitura que deu suporte ao evento, assim como à Equipe do CEU Vila Atlântica. 
 
São Paulo, 20 de Abril de 2.013. 
 


